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MATUTINA RADIO 
MARTES 26 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Vía telefónica. Arturo Escobar, Senador del PVEM comenta que hoy en el Teatro de la República se lleva a 
acabo una mesa de trabajo sobre la Reforma del estado y régimen de gobierno que se refiere a la forma de 
gobernarnos y encausar al país hacia un Estado más moderno. Es una de las cinco mesas que se hacen en el 
país, con la participación de los ocho partidos políticos, académicos, investigadores y ciudadanos, para llevarlo 
en su momento a la mesa para la reforma del estado y después al congreso de la Unión. Opina que situaciones 
como la de Jorge Hank en Baja California, no tienen por qué contaminar el proceso. Lo que se busca es dejar 
las bases de lo que será el estado moderno.  En el evento de hoy estarán el Gobernador, el Presidente 
municipal, el Presidente del Senado Manlio Fabio Beltrones y muchas otras autoridades. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Aplazan la aprobación de la ley de transporte una semana más, pues  diputados olvidaron acudir a la sesión 
donde debían aprobarla; aunque otra versión asegura que cabildean con transportistas, porque ellos ya 
manifestaron su rechazo. (NC) 
 
Ya no será necesaria la flagrancia para multar a los automovilistas, gracias a los sistemas de vigilancia que se 
tiene contemplado en la reforma a la ley de transito, dijo el diputado Alonso Valdovinos Torales, Presidente de 
la Comisión Legislativa de Seguridad Pública. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Estuvo en Querétaro el Senador Francisco Labastida Ochoa, para hablar sobre el régimen energético en 
nuestro país. Se reunió con empresarios a quienes dio a conocer avances en la materia y aseguró que es 
necesario reformar ocho leyes que incluyen reformar la secretaría de energía y dar más autonomía a PEMEX. 
Apuntó que los  cambios en el régimen fiscal de PEMEX debe darse paralelamente a la reforma fiscal. (NC) 
 
El día de ayer estuvo Francisco Labastida en Querétaro, en el Club de Industriales; dijo que es necesario que 
se revisen con detalle las propuestas de la Reforma Hacendaría para que se puedan incluir justamente las 
reformas fiscales necesarias para poder salvar a PEMEX y al IMSS. (EL) 
 
Señaló Guillermo Tamborrel, Senador por Querétaro, como incompleta la Reforma Fiscal que presentó el 
Presidente Felipe Calderón, ya que aseguró, le hace falta la opinión de todos los interesados. (EL) 
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Empresarios, sindicatos y gobierno deben poner de su parte y participar en los requerimientos del país, señaló 
el Senador Guillermo Tamborrel Suárez, quien enfatizó que antes de aprobar la reforma fiscal, es 
indispensable analizarla a fondo y suprimir lo que no es conveniente. (NC) 
 
El comercio informal (en pequeño) se encuentra en una crisis que ha afectado en  un 20%, sin recibir apoyo de 
la autoridad, señaló el líder de la Federación de Uniones de Comerciantes, J. Merced Aguilar. (NC) 
 
Con el proyecto del fideicomiso para Bombardier, el único privilegiado será el Estado, aseguró Renato López 
Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable, después de su reunión con la Comisión Legislativa de 
Hacienda. (EL) 
 
Están listos 70 mdp, para la primera etapa de la Universidad Aeronáutica, la cual estará costando en total unos 
50 millones de dólares, dijo Renato López Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable. (EL) 
 
140 establecimientos restauranteros se han sumado al programa Reciclar para ayudar, con el cual se da 
certeza de que no se clonan bebidas, según Ricardo Veraza, Presidente de CANIRAC. (NC) 
 
La CANIRAC firmará hoy un convenio con unos laboratorios para que cada vez más empleados de restaurantes 
y centros nocturnos se sometan al examen antidoping, para saber si tienen algún tipo de adicción. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Logra la UAQ colocarse en las mesas de trabajo de la comisión de educación del congreso de la unión para 
revisar la situación financiera de seis instituciones públicas, puntillazo el rector Raúl Iturralde y agregó que la 
solución al conflicto está avanzando ya que ante las reformas, los recursos federales son más tangibles. (NC) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro, presentó ante los diputados, los estados financieros auditados del 
2006, como parte de un acuerdo nacional de universidades públicas con autoridades legislativas, federales y 
locales. Así lo dio a conocer Raúl Iturralde Olvera, Rector de esa Universidad. (EL) 
                                                                                                                                                                                                       
Entrega la UAQ al congreso local sus cuentas públicas, para manifestar su transparencia, precisó el rector Raúl 
Iturralde, quien sostuvo que no permitirá modificaciones a la ley orgánica  de la UAQ, pues este es un asunto 
de los universitarios. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Para mejorar el servicio de la Secretaría de Relaciones Exteriores, donde se espera la reconsideración 
del costo de pasaporte y el aumento del horario de esta delegación, el congrego federal se solidariza con está 
legislatura en esta materia, dijo el diputado Alonso Valdovinos Torales (sic). (EL) 
 
Cabeza. Respecto a la nada exitosa colecta de la Cruz Roja de este año, Jorge Luís  Alarcón, Secretario de 
Gobierno, hizo un llamado a los queretanos a no ser ingratos y devolverle un poco de todo lo que nos ha dado 
la Cruz Roja. (EL) 
 
Si su titulo de concesión o asignación de aguas nacionales esta por vencer, tiene la posibilidad de solicitar una 
prórroga  en la ventanilla única de la Comisión Estatal de Agua o de lo contrario podría perderla, informó 
Antonio González Rodríguez, Director de Administración del Agua de la Comisión Nacional del Agua. (EL) 
 
Antonio González Rodríguez informó que aquí en Querétaro ya no se pueden otorgar nuevas concesiones de 
uso de aguas nacionales, ya que los acuíferos están sobre explotados. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Más de 12 mdp ha pagado el municipio de Querétaro  en lo que va del año, por los amparos contra el pago de 
derecho de alumbrado público (DAP) aseguró la coordinadora de normalización fiscal de la Secretaría de 
finanzas, Elena Sánchez Trejo. (NC) 
 
Miguel Martínez Moyano, Secretario de Finanzas Municipales, informó que los 70 mdp, que se obtendrán por 
la reestructuración de la deuda, serán utilizados en su totalidad en Obras Públicas, además de que se busca 
duplicar esta cantidad. (EL) 
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De las 450 colonias de la ciudad, solamente 150 implementan el programa separa tu basura, aseguró el 
Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, quien dijo también que se capacita a 
reos del CERESO en este programa. (NC) 
 
Jorge Luís  Alarcón Neve, Secretario de Gobierno Municipal, informó que dentro del programa de lluvias 2007, 
algunos de los lugares susceptibles de inundaciones son rancho San Antonio, Fundadores y GEO Plazas entre 
otros. (EL) 
 
El Secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Valladares Álvarez, informó que debido al caso que se 
presentó en días pasados, de una persona que toma fotografías a las afueras de las escuelas primarias, se está 
trabajando en conjunto con la procuraduría para evitar incidentes. (EL) 
 
Carrillo Puerto y Santa Rosa Jáuregui son las delegaciones donde más actos delictivos se cometen, afirmó el 
Secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo, quien dijo, el robo en casa habitación es el que se 
presenta con más frecuencia. (NC) 
 
El Municipio de Querétaro busca fortalecer las delegaciones a través de la Secretaría de la gestión 
delegacional, con la finalidad de tener una mayor coordinación para manejar los programas, aseguró el titular 
de esa Secretaria, Alfredo Arévalo. (EL) 
 
Entrevista. Manuel Zedillo Director del Instituto de la cultura municipal, comenta que ya empiezan los cursos de 
verano y la gente ya se puede inscribir en las casas de cultura y videotecas. A partir del 15 de Julio hasta 
agosto empezarán los cursos de verano. Invita a ver a Cántaro, una agrupación de gente dedicada a niños, este 
jueves a las 6:30 de la tarde, en el cine teatro Rosalío Solano. Son agrupaciones que radican en la ciudad de 
México, Guanajuato y San Luís Potosí andan mucho en provincia, rescatan los cantos de nuestro país. 
Trabajaron con los hermanos Rincón hace mucho tiempo, ojala la gente asista y disfrute este evento infantil. 
Hay una gran demanda de los niños. Es música para niños donde los papás también se divierten. (EL) 
 
Cabeza. El próximo 2 de Julio, inicia la campaña de despistolización y el día de ayer la convocatoria para la 
academia de policías en El Marqués, anunció Arturo Resendís Ursaiz, Director de Seguridad Pública 
Municipal. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En la Comisión Estatal de Derechos Humanos se tienen registradas 8 quejas hacia la Secretaria de Salud, de 
las cuales una fue turnada por la comisión de arbitraje médico, señalo Adolfo Ortega Osorio, Presidente de 
dicha comisión. (EL) 
 
En alusión al día mundial del medio ambiente del pasado 5 de Junio, se llevó a cabo el primer concurso de arte, 
objeto, organizado por la Fracción del Partido Verde Ecologista de la LV legislatura. (EL) 
 

LABORAL 
Se llevará a cabo mañana una jornada de análisis de la ley de ISSSTE, organizada por la coordinadora 
RESISSSTE en Querétaro, anunció María del Carmen Gómez, quien apuntó que se espera la asistencia de 
diputados federales y senadores. (NC) 
 
Cabeza. El Movimiento RESISSSTE Querétaro pretende realizar el 27 de Junio, en las instalaciones del 
Sindicato de Trabajadores, una jornada de dialogo, en la que invitaron a algunos de los diputados y senadores 
que votaron por la aprobación de la nueva ley del ISSSTE, para que expliquen cuáles son los beneficios de 
estas señaló María del Carmen Gómez Ortega representante de dicha comisión. (EL) 
 
María del Carmen Gómez anuncia que interpondrá una denuncia penal en contra de la Presidenta del comité 
de vigilancia, María Elena Lara, por fraude y difamación, ya que dice, entrega recursos sindicales, 
condicionando a que apoyen una denuncia en contra del comité anterior. (NC) 
 
Cabeza. Las acciones que desempeña el Comité de Vigilancia encabezado por Elena Lara, es esencialmente 
de servilismo con el gobierno del estado, sin importarle defender los derechos de los trabajadores, aseguró 
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Maria del Carmen Gómez Ortega, Secretaria General del Sindicato de los Trabajadores, al Servicio de los 
Poderes del Estado. (EL) 
 
El delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Sergio Alejandro Lozano Vázquez, señaló que el 
despido injustificado es una de las principales demandas que recibe esta dependencia. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Gabriel Martínez Cansino tomó protesta como nuevo delegado de la PFP y se prevé que en los próximos días 
también cambien al titular de la AFI en el Estado. (NC) 
 
La ignorancia de los elementos de la policía investigadora es el principal problema en el combate a la 
delincuencia organizada, aseguró la delegada de la PGR, Norma Patricia Argüelles (sic), por lo cual indicó 
que se trabaja en su capacitación, para hacerlos personas honradas. (NC) 
 
Cabeza. Fortalecer la lucha contra el narcotráfico y la prevención del delito, son las prioridades de la 
Procuraduría General de la República, aseguró Norma Patricia Valdés Argüelles, Delegada en Querétaro de 
dicha instancia. (EL) 
 
Arrancan talleres de capacitación para combatir el narcotráfico e investigación criminal. Los impartirán 
instructores de la DEA, a personal de la Secretaria de Seguridad Pública Municipal. (EL) 
 
50 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública serán capacitados por la DEA en  narcotráfico y en 
investigación criminal, para tener policías profesionales, capaces de combatir a la delincuencia organizada, con 
criterios internacionales, afirmó el Secretario Amadeo Valladares. (NC) 
 
Cabeza. A pesar de la cantidad de robos en comercios establecidos que se han presentado en los últimos días, 
el Secretario de Gobierno Municipal Jorge Luís  Alarcón señaló que Querétaro sigue estando dentro de los 5 
Estados más seguros en toda la república. (EL) 
 
Todavía no hay fecha para que se restituyan los 8.7 mdp que la Secretaría de la Contraloría determinó como  
daño por el antiguo CRIQ, reconoció el titular, Ricardo del Río Trejo. (NC) 
 


